



DECLARACION AUTORIDADES FAU ANTE LA TOMA DEL 30 DE AGOSTO

Ante la toma de las dependencias de nuestra facultad durante la madrugada de hoy miércoles 30 de agosto de 2017, en torno al rechazo a la ley de universidades estatales propuesta por el gobierno, declaramos:

1. El rechazo de la Comunidad FAU a dicha ley es tajante, y esto se ha visto manifestado activamente en diversas acciones.
2. Manifestamos nuestro categórico repudio a cualquier medida de fuerza que no respete los principios democráticos en que se funda nuestra convivencia universitaria. Por ello manifestamos que la toma vulnera los acuerdos basados en dichos principios por los diferentes estamentos de la comunidad universitaria.
3. Estas acciones dañan la unidad y convivencia atentando contra el logro de los objetivos de defensa de nuestra universidad.
4. Por último, hacemos un llamado a todos los estamentos a deponer la toma, recuperando nuestros espacios de reflexión y diálogo, que nos permitan la defensa de la educación estatal y pública.

Decana
Vicedecano
Directores Integrales
Director de Escuela de Pregrado
Directora de Escuela de Postgrado
Jefes de Carrera

Santiago, 30 de agosto de 2017